



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
31/05/2021	
Recibido.....	712.....Hs.
Exp. N°.....	46175.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe el origen de los 1.400 puntos de calor notificados por la ministra de Ambiente y Cambio Climático, las medidas tomadas para trabajar sobre los mismos y qué cantidad de hectáreas fueron quemadas en los últimos cinco años en el territorio provincial y qué medidas legales y políticas ha dispuesto el gobierno provincial al respecto.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

2020 – AÑO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Señor Presidente:

La ministra de Ambiente y Cambio Climático, Erika Gonnet, informó que se llevan registrados 1.400 puntos de calor en toda la provincia.

En la segunda semana de enero de 2022, hubo temperaturas extremas, que vienen acompañadas de una sequía prolongada y de una bajante del río Paraná.

Gonnet explicó que se vienen contabilizando los focos de calor de toda la provincia, “son puntos de riesgo para que sucedan incendios. En la última semana de diciembre teníamos 415 puntos de calor a lo largo de toda provincia de Santa Fe, a principios de esta semana, el día lunes teníamos 795, este viernes se registran a través del mapeo satelital 1400 puntos de calor a lo largo de toda la provincia lo que indica la gravedad y la situación extrema que estamos atravesando”, sostuvo.

Por otro lado, Gonnet contó “tenemos focos de incendios muy preocupantes en el Área metropolitana de la provincia en la que se viene trabajando desde la última semana de diciembre, con diferentes intensidades de acuerdo a la magnitud de los incendios. Estamos trabajando con un operativo desde la localidad de Alvear con medio aéreos y en coordinación con la provincia de Entre Ríos”

La provincia de Santa Fe viene realizando un trabajo interministerial con el “Ministerio de Gobierno a través de Protección Civil que tiene su brigada, en la ingresaron más de 30 brigadistas que fueron capacitados con el Sistema Nacional del Manejo del Fuego y son quienes hoy articulan y trabajan con Bomberos Zapadores, Bomberos Voluntarios y con el Ministerio de Seguridad”, manifestó la Ministra

Además, “Bomberos Zapadores ya desde hace un tiempo tiene una inversión tanto en autobombas como herramientas y equipamiento para poder paliar situaciones en diferentes puntos de la provincia, también contamos con medios aéreos del Sistema Nacional de Manejo del Fuego que siempre trabajamos articuladamente. La provincia cuenta con un helicóptero que tuvo una inversión de más de 23 millones de pesos. A esto se le suma los convenios con los medios aéreos, donde una jornada de seis horas cuestan alrededor de un millón trescientos mil pesos”, explicó Gonnet

Es fundamental, para este bloque por lo menos, saber qué medidas se tomaron alrededor de los 1.400 puntos de calor y por qué se originaron los mismos.

En forma paralela es importante conocer el cálculo oficial que tiene la provincia de Santa Fe sobre cuántas hectáreas fueron quemadas en la provincia en los últimos cinco años.

Y qué medidas políticas, judiciales y ecológicas se vienen desarrollando y están en desarrollo para este año 2022.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.